



Ecopetrol advierte sobre posible desabastecimiento de gas en el nororiente de Colombia

Publicado por Redacción Rio Noticias | Ago 29, 2024 | Colombia | 0 | ★★★★★



Ecopetrol, la principal empresa petrolera de Colombia, ha emitido una advertencia sobre un posible desabastecimiento de gas en la región nororiental del país, como consecuencia de los recientes problemas de orden público en el departamento de Arauca. La compañía señaló que estos incidentes han impactado de manera significativa la infraestructura del Grupo Ecopetrol, lo que podría derivar en restricciones en el suministro de gas a las comunidades de esa zona.

En un comunicado emitido este jueves, Ecopetrol expresó su preocupación y resaltó que está trabajando arduamente en las actividades necesarias para minimizar el impacto en los usuarios. La empresa aseguró que se encuentra en estrecha coordinación con las empresas prestadoras de servicios de la región para mantener la continuidad en el abastecimiento de gas.

También hizo un llamado urgente a las autoridades nacionales y locales para que acompañen los esfuerzos de la compañía en mantener operativa toda su infraestructura. La petrolera subrayó la importancia de garantizar la seguridad y la funcionalidad de las instalaciones para evitar que las comunidades y usuarios se vean afectados por la falta de este recurso vital.

Por su parte, Cenit, filial de Ecopetrol responsable del transporte y logística de hidrocarburos, había alertado a principios de semana que las acciones ilícitas en la región de Arauca no solo ponen en riesgo la integridad de las personas, sino que también tienen el potencial de causar graves daños al medioambiente y afectar negativamente las actividades de las comunidades locales.

COMPARTIR: [social icons] TASA: ★★★★★

Soldado del Ejército Nacional muere en ataque del ELN en Norte de Santander

< ANTERIOR

Ataque a bus intermunicipal en Cundinamarca, sujetos incendiaron el vehículo

PRÓXIMO >

SOBRE EL AUTOR

Redacción Rio Noticias

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Alertan de cifra creciente de migrantes por el Tapón del Darién
septiembre 19, 2022



Corriendo por un sueño: Córdoba se unió por los niños con cáncer
febrero 25, 2024



«El señor Petro y compañía, quieren ver arder a Colombia y no porque les importen las víctimas» De La Espiella
septiembre 11, 2020



Dan a conocer de donde saldría la plata con la que se financiaría la 'primera línea'
julio 18, 2021

BUSCAR ...

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



FACEBOOK

